

Stadtrat Dörflinger führt aus, dass die Verwaltung den Auftrag des Brandausschusses mit Vorlage dieser Satzung ausgeführt hat. Die letzte Satzungsänderung stamme aus dem Jahr 2004. Die sehr moderaten Erhöhungen wurden unter Berücksichtigung der Haushaltslage der Stadt vorgenommen. Es entstehen zusätzliche Kosten in Höhe von jährlich 2.500 €. Die neuen Sätze sind einvernehmlich mit dem Stadtfeuerwehrverband erarbeitet worden. Neu aufgenommen ist die Schnelleinsatzgruppe Rettungsdienst. Diese Kosten werden zu 100 Prozent von den Kostenträgern refinanziert.

- einstimmig angenommen -